

# Les randonneurs dans les vignes

La nouvelle saison des randonneurs « sur les chemins de Boussac et du Ségala » a bien commencé avec une bonne quinzaine de participants en moyenne à chaque sortie.

Ces rendez-vous pédestres hebdomadaires conduisent aussi hors Ségala et font découvrir globalement des circuits du Rouergat, et le dernier en date était programmé à Clairvaux. Départ du village niché au creux d'une vallée au milieu des vignes où un petit chemin conduit vers Bruéjols, son binôme (ou vinome, mieux approprié à l'environnement).

Le temps de s'ébahir devant le tassou géant qui trône sur la place de l'église et c'était ensuite une longue montée vers le plateau sur lequel étaient servis des points de vue tout à fait admirables sur la vallée, les coteaux et les feuilles de vigne qui prennent leurs habits d'automne, les villages de Panat et Cassagnes Comtaux.



Le village de Panat en arrière-plan : une image qui se mérite.

Dans la descente, point d'orgue de la balade avec la traversée de Panat, avec son château et les

maisons caractéristiques agglutinées autour sur un piton rocheux. Il ne restait plus alors qu'à emprunter un sentier abrupt pour rejoindre Clairvaux et parcourir le dédale de ruelles bordées de mai-

sons édifiées en grès rouge. Même si cette randonnée se situe près de chez nous, il y avait tout de même un petit air de dépassement qui traduit bien la diversité du département.

8 novembre 2024